

Neues vom TC Gambach

GAMBACH. Am vergangenen Spieltag der Teamtennisrunde konnten am Samstagnachmittag die Herren 50 einen klaren 7:2 Erfolg vom TC Ehringshausen mit nach Hause bringen. Bernd Jurasek, Hubert Pfeffer, Olaf Hoerschelmann und Axel Fenchel sorgten nach den Einzeln für einen 4:2 Zwischenstand, der durch die Erfolge der drei Doppel Bernd Mitteis/Wolfgang Schreck, Bernd Jurasek/ Hans-Dieter Auer und Olaf Hoerschelmann/Axel Fenchel auf 7:2 ausgebaut werden konnte. Am Sonntagmorgen trafen die Herren 40 auf einen überraschend starken TV Brauerschwend. Lediglich Marc Borgards in den Einzeln sowie Mike Dececco/Uwe Hoerschelmann in den Doppeln konnten punkten, so dass man den Gästen mit 2:4 unterlag.

Am Mittwochmorgen empfingen die Herren 65 den TC Krofdorf-Gleiberg und trennten sich nach hart umkämpften Spielen 3:3. Bernd Mitteis und Peter Dieckmann holten die Punkte in den Einzeln, das Doppel Harald Metzger/Jürgen Gottschalk steuerte mit einem Zweisatzsieg den dritten Punkt zum Unentschieden bei.

Die nächsten Spiele der Mannschaften des TC Gambach:

Samstag, 20. Mai, 14 Uhr, Herren 50 Heimspiel gegen GW Fulda.

Sonntag, 21. Mai, 9 Uhr, Herren 40 Heimspiel gegen MSG Nidda.

Herren 65 spielfrei.www.tcgambach.de"